

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Hijauan pakan ternak merupakan makanan pokok/utama yang diperlukan oleh ternak ruminansia khususnya sapi. Hal ini dikarenakan bisa mempengaruhi pertumbuhan, dan produktivitas ternak. Oleh karena itu, ketersediaan hijauan pakan ternak harus sangat diperhatikan. Untuk menjamin ketersediaan hijauan pakan ternak tersebut perlu adanya campur tangan dari manusia. Hijauan pakan dapat dikatakan baik apabila kualitas dan kandungan nutrisinya ada dalam jumlah yang cukup dan tersedia secara terus-menerus. Salah satu kendala yang sering dijumpai oleh peternak di Indonesia adalah ketersediaan hijauan pakan ternak yang sangat dipengaruhi oleh musim, alih fungsi lahan menjadi lahan pertanian, tanaman industri dan menjadi lahan pemukiman penduduk. Peningkatan ketersediaan hijauan pakan ternak dalam jumlah yang cukup menjadi tantangan yang serius dalam pengembangan peternakan.

Para peternak di Kecamatan Poso Pesisir Utara Kabupaten Poso pada umumnya dalam memelihara ternaknya masih secara tradisional atau ekstensif, dimana sumber hijauan pakan ternak hanya mengharapkan dari padang rumput alam atau lapangan yang tumbuh dan sumber lainnya seperti areal perkebunan kelapa. Hal ini dikarenakan peternak tidak memiliki lahan penggembalaan yang cukup luas untuk menampung ternak yang ada. Kurangnya pakan sering membawa dampak negatif terhadap produktivitas ternak.

Peternakan di Kecamatan Poso Pesisir Utara Kabupaten Poso masih didominasi oleh ternak sapi yang merupakan komoditas andalan di daerah ini. Pengembangan ternak sapi penting dilakukan untuk memenuhi permintaan kebutuhan protein asal hewan bagi masyarakat. Upaya yang bisa ditempuh dalam rangka meningkatkan produktivitas ternak ruminansia yang digembalakan secara ekstensif adalah memperbaiki produksi hijauan pakan ternak sehingga kualitas hijauan meningkat. Adapun salah satu langkah yang bisa dilakukan untuk memperbaiki produksi hijauan pakan ternak yaitu melalui pendekatan berdasarkan informasi yang diperoleh dilapangan.

Berdasarkan uraian diatas maka penelitian ini perlu dilakukan untuk mengkaji produksi hijauan pakan ternak dan kapasitas tampung ternak di Kecamatan Poso Pesisir Utara.

1.2. Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi produksi hijauan, kapasitas tampung ternak serta mengetahui berapa satuan ternak (ST) dipelihara oleh peternak yang ada di Kecamatan Poso Pesisir Utara.

1.3. Manfaat Penelitian

Hasil dari penelitian ini diharapkan bisa memberikam informasi bagi mengenai produksi hijauan pakan ternak dan kapasitas tampung di Kecamatan Poso Pesisir Utara, sehingga bisa dimanfaatkan sebagai sumber referensi untuk memenuhi hijauan pakan ternak sapi.